

12/20(水) あめ

そら

たいよう

🌸 ゲームあそび 🌸

今日は、朝から雨も降っていて、室内あそびからスタート
していますが、毎日元気いっぱいの子どもたちです！

昨日の社会科見学の疲れも残ってるかな〜と思っていま
したが、そんなことも感じさせないくらい元気でしたよ！

そして、そら、たいよう合同でゲームあそびをしています。
やりたいことをみんなで出し合って決めましたよ。まずは
「だいこんぬき」、クラス関係なく全員で腕を組んで、抜かれ
ないように必死です。一人一人の力がとって強くなってい
ることに驚きましたよ。2番目は、「だるまさんがころんだ」、
これも色々なポーズをとったりしながら楽しそうにしていました。
3番目は、コロコロドッチ「ボール」、力強くころがすのも、よけるのも
上手になっていて、何回やっても大盛り上がりです！

最後は、ハンカチ落とし。スリッパにカリましたが、たくさん
走ることができて、楽しそうにしていましたよ！

いろんなゲームあそびをたくさんすることができて満足そうな
子どもたちでした♪

*明日は、体育着登園で、体育あそびをします！

*たいよう組の保護者の皆様へ、12/22(金)のお知らせを掲示していますので確認して下